
せん定枝モデル事業アンケート実施結果 

 

１ 実施日 平成３０年６月１日から７月１４日まで 

２ 実施方法 アンケート用紙を全戸配布し、記入後公民館に提出する。 

３ 調査総数 ２,４７８件 

４ 回収数  ２９８件 （回収率：１２．０％） 

５ 集計結果 

（１）基本情報 
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家族構成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）集積所回収の日以外のもえるごみの日に排出されたことはありますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な理由 

・モデル事業開始前は少量の時だけ（レジ袋１コなど）は、出していた。モデル事業後は出して

いない。 

・回覧で回ってきたし、集積所の箱型ネットの上にせん定枝回収の曜日を知らせる看板が取り付

けてあったので、曜日を守って出している。 

・主に土曜、日曜日の休みの日にせん定枝が出るため、少量の場合は、月曜日（燃えるゴミの収

集日）に出してしまう。 

・定期回収される様になってからはありません、以前は少量しかない時はもえるゴミと一緒に出

したこともあります。 

・モデル事業開始前には、少量のときは、もえるごみの日に出していた。開始後は、出していな

い。 

 

 



（３）今回の集積所回収とは別に市が委託している業者による戸別収集も利用されましたか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な理由 

・集積所回収だけで十分対応できた。 

・袋が多い時にはTELしていた。 

・土日にせん定するため、金曜日回収だと常に保管することになるので。大量にあるときは利用し

た。 

・モデル事業開始前は、市が委託している業者に何度かお願いしたこともあったが、モデル地区に

なってからは利用していない。 

・ガレージに剪定した枝の束を積んでおいて数日後に回収して頂いて助かりました。 

 

 

（４）今回のせん定枝等の集積所回収は利用しやすかったですか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な理由 

・少量の草を出すのに便利だった。 

・定期回収なので、それに合わせてせん定できる。 

・あらためて電話の申し込みをせずに済むので。ゴミの袋数が自由なので、電話の場合の様に再申

込せずに出せるので。 

・電話する必要がないから。 



（５）今後も継続しての回収を希望しますか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な理由 

・今までどおり金曜日の回収をお願いします。 

・せん定枝等の回収日が明確化され大変利用しやすく他の回収日との混合防止になると思う。 

・とても有難く思っています。これからもよろしくお願いします。 

・資源になるのでしたら今後も回収していただきたい。 

・実に良いやり方です。環境面からも賛成します。 

 

 

 

資源であると意識していますか？  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な理由 

・もえるゴミはなるべく減らしたい。 

・金曜日でわかりやすい。資源として利用してほしい。 

・資源を有効に利用する事は、大変良い事だと思います。ゴミ減量のもつながりますので。 

・資源は有効活用するべきと考えるから。 

・少しでも資源になるのであれば、ゴミではなく再利用できているとしたら、環境にも良いと思う

ので。 



 

（６）その他、ご意見があればご記入ください。 

 ・是非、今後も回収事業を続けてほしい。 

 ・軽量化するため乾燥させてから集積所に出している。 

 ・排出日間違えは、これからもあるかと思われますが、同じ人が２回、３回と繰り返すことはな

いでしょうから。定着するまで、もう少しです。各自治会サイドでも協力の動きが必要です。今

回のアンケート結果を地元自治会に還元して下さるようお願いします。 

 ・せん定枝回収は金曜日と知らされているのに、月曜日から集積所に出す方がいて（複数回）残

念でした。 

 ・全市的にも検討下さい。 

 ・資源になる状態や場所等、見学したり説明してもらえたら、一層認識出来ると思います。 

 ・30年がたち庭木も大変大きくなりました。せん定の時に出る、ごみの量もかなり多く資源とし

て利用していただけるなら、とても良い取り組みと思います。 

 ・せん定を家でする場合、休日の土、日が多いので、かさばるせん定枝を金曜日まで家庭で保管

する場所の確保が大変だった。 

 ・集積所収集は良いことだと思うが、指定日（金）以外の日には出さない様、徹底する必要があ

るのではないか。その週の集積所当番の方に迷惑がかかる。 


